



NP 19º/23 Julio
Slalom Tinajo

Luzmi Santana y Aitor Cambeiro, en Lanzarote para disputar el Slalom de Tinajo

21/7/2023

El Campeonato de Canarias de Slalom pasa este sábado por la isla de Lanzarote, escenario en donde Luzmi Santana y Aitor Cambeiro volverán a encontrarse en el interior del Skoda Fabia 1.2 TSI. El objetivo de la joven grancanaria es seguir acumulando kilómetros justo antes de lo que los rallies sobre tierra entren en escena después del mes de agosto.

Después de unas semanas de descanso, Sports & You Canarias vuelve a activarse una vez entrados en pleno verano y lo hace en casa, en Lanzarote, donde el equipo tiene instalada su sede. El Slalom de Tinajo, puntuable para el Campeonato de Canarias de la especialidad, se disputa este sábado con una interesante lista de inscritos que seguro animará a los espectadores.

El equipo que capitanea Emma Falcón estará presente con una unidad, la de Luzmi Santana y Aitor Cambeiro. La joven piloto grancanaria volverá a tomar los mandos del Skoda Fabia 1.2 TSI de tracción delantera con el que está cumpliendo una serie de objetivos en cuanto a formación y experiencia desde la pasada temporada 2022 y con el que ya ha disputado algunas pruebas en lo que va de 2023.

Esta cita, de carácter regional, equivalente por ello a contar con una participación elevada y de calidad, supone para el equipo Santana-Cambeiro una indudable oportunidad para seguir acumulando kilómetros en una temporada en la que el grueso de rallies sobre tierra se han reservado para después del mes de agosto. Por ello, la experiencia y el número de kilómetros que la joven Luzmi Santana pueda acumular este fin de semana se antojan fundamentales para llegar con un buen todo a la fase más decisiva de este curso.

“Después de un corto paréntesis, en Sports & You Canarias volvemos a ponernos el mono de trabajo para estas últimas carreras antes del leve descanso que nos ofrecerá el mes de agosto”, apunta Emma Falcón. “Competir en Tinajo ha sido una gran oportunidad para que Luzmi Santana siga formándose. Es un tramo puro de rallies en la isla de Lanzarote, así que la experiencia valdrá el doble”, reconoce la responsable del equipo. “Esperamos que siga aprovechando estas oportunidades justo antes de que los rallies sobre tierra tomen el testigo de los slalom”, señala.

La especial entre Tinajo y La Santa comenzará con dos pasadas de reconocimiento, una en cada sentido, a partir de las 11:30 h de este sábado 22 de julio. A continuación, los equipos encararán un total de cuatro pruebas cronometradas, dos en cada uno de los sentidos.